

Le président équatorien critique l'OEA et l'empire du capital



Santiago du Chili, 15 mai (RHC-PL)- Le président équatorien, Rafael Correa, a critiqué l'OEA, l'Organisation des États Américains et l'empire du capital au siège de la CEPAL- la Commission Économique pour l'Amérique Latine à Santiago du Chili.

A quoi sert l'OEA si elle ne se prononce pas sur des thèmes comme l'occupation britannique des Iles Malouines argentines s'est demandé Rafael Correa avant de signaler qu'il a la certitude que tôt ou tard cet organisme sera remplacé par la CELAC, la Communauté des États Latino-américains et Caribéens.

Le président équatorien a dénoncé la double morale de certaines instances dépendant de l'OEA telle que la Commission Inter-américaine des Droits de l'Homme, lesquelles fomentent le néocolonialisme.

Rafael Correa a considéré aussi ces organismes comme des instruments pour poursuivre des gouvernements progressistes. Il a signalé qu'il devraient être substitués par d'autres latino-américains.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/23251-le-president-equatorien-critique-l-oea-et-l-empire-du-capital>



Radio Habana Cuba